

高野さん高円宮杯中学英語
弁論大会県最優秀賞に輝く



高円宮杯第五十七回全日本中学校英語弁論大会県大会が十月四日、宇都宮市の県総合文化センターで県内の中学校から三十六人の生徒が参加して行われました。

審査の結果、馬頭中学校三年の高野あゆみさんが最優秀賞の一人に選ばれ、十一月に東京都で行われる中央大会に出場することになりました。

高野さんは、歯科医のお父さんが怖がる子どもたちを無理に治療するのはなく徐々に治療することや姉妹都市のホースヘッズ村での歯科医療の違いを知り、その両方のよい点を生かしていききたいと歯科医師への夢を話しました。



第六十回国民体育大会秋季
大会出場選手激励会



第六十回国民体育大会秋季大会アーチエリー少年女子の部へ出場する選手激励会が十月十八日、町長室で行われました。

今回の十月二十二日から岡山県で行われる秋季国体に出場するのは、烏山女子高校生の西依聖鼓さん(馬頭)、滝童内綾乃さん(小川)、星幸斗子さん(馬頭)、小埜悠未さん(小川)の四人です。

渡辺良治町長職務執行者から「馬頭町と小川町が合併して那珂川町となった時、国体に出場することは記念すべきことです。一本一本に集中してがんばってきてください」と励ましの言葉と激励金が贈られました。

栃木県カブラリー開催

十月十六日、まほろばゆうゆう園小川を会場に、第三十六回栃木県カブラリーが開催されました。県内のカブスカウトが一方所に集まり地域の自然に親しみながら、スカウト仲間づくりを目的に行われている今大会は四十三隊約八百名が参加して行われました。

開会式で渡辺良治町長職務執行者は「那珂川はきれいな川で多くの魚が棲んでいます。今後も家族で那珂川町に遊びに来てください」とあいさつしました。



参加した隊員は各班に分かれて幻の王国を目指し、宝物を探す旅に出発して行きました。

いぶれあひコンサート



十月二十三日、白久の長泉寺で「いぶれあひコンサート」が開かれ、訪れた約百五十人の町民が胡弓などの音楽を楽しみました。

このコンサートは、長泉寺が地元の方に本物の音楽に親しんでもらおうと張暁東さん(ごんりゅう)にお願いし実現したもので、今年で五回目となります。胡弓、フルート、ピアノ、コントラバスの四重奏で「アメイジング・グレイス」など全十三曲を披露しました。

胡弓ののびやかな音色、澄みきったフルートの音や力強いコントラバスのリズムがマッチした演奏は、聴衆を魅了しました。

ホームステイ
ウィークエンド in 小川
「秋 2005 稲刈り」



十月十四日から十六日にわたり、群馬県などに在住している外国人（外国語指導助手 ALT など）が小川の家庭にホームステイする「ホームステイウィークエンド in 小川 2005」が開催されました。

この事業は、稲刈りや日常生活をとにもすることにより地域の国際交流の推進を図ることを目的に開催され、国際交流事業企画運営委員会が運営するものです。今年にはアメリカやオーストラリアなど四カ



福島泰夫さん



稲刈りの仕方を説明する増子育男さん

国、二十名が参加しました。

十五日、芳井の福島泰夫さんの水田で薬利小や小川中の児童生徒らとともに手作業での稲刈りを体験。その後、かぼちゃの絵付けやもちつきに興じ、芳井夢の会や舟戸元氣かいの方々の作ってくれた心づくしのお料理やけんちん汁に舌鼓を打ちました。

また午後には、すこやか共生館で茶道研究会によるお茶会が開かれ、作法に基づくお茶席を体験し、和菓子や抹茶の味を楽しみました。



長いのり巻き作りを楽しんだ



デビッドさん



もちつきを楽しむ様子



お茶会を楽しむ様子



スティブンさん

ルーさん

アケミさん



子どもたちといっしょにかぼちゃの絵付け



稲刈り終了後、記念撮影